

# 武豊町

## ゼロカーボンシティ宣言

近年、世界各地では、地球温暖化が原因とみられる、猛暑や豪雨などの異常気象が多発しており、我が国においてもこれまでに経験したことがない、豪雨や台風等により甚大な被害が多発しております。

菅首相は、令和2年10月26日の所信表明演説において、2050年までに国内の温室効果ガスの排出を実質ゼロにすると表明されました。

本町の臨海部には、製造業を中心に多くの工場・事業所が立地しており、これらの企業の取り組みが、本町の温室効果ガスの削減など地球温暖化防止対策を進めるうえで、大きなウエートを占めることが考えられます。

そのため、町内の主要企業に対して、地球温暖化対策等に関する意向調査を実施した結果、ほとんどの企業から前向きな回答が得られました。

更に、令和3年度からスタートする「第6次総合計画」では、省資源・低炭素化に向けた取り組みを推進し、環境にやさしいまちを目指すこととしております。

本町においても、将来にわたって健康で安心に暮らすことができる環境を次世代へ引き継いでいくため、住民・地域・企業・行政が一体となって、2050年までに二酸化炭素排出量の実質ゼロを目指す「ゼロカーボンシティ」へ挑戦することを、本日ここに表明します。

令和3年2月2日

武豊町長 松山芳輝